
令和元年第９回佐野市教育委員会定例会会議録 

 

 佐野市教育委員会教育長 岩上日出男は、令和元年８月２８日 令和元年第９回 

佐野市教育委員会定例会を佐野市役所６階大会議室Ｃに招集した。 

 

１ 出席委員は、次のとおりである。 

  教 育 長   岩 上 日出男 

  教 育 長 職 務 代 理 者   栗 﨑 卓 二 

委                    員   内 田 圭 子 

委                    員   駒 形 忠 晴 

委                    員   笹 川 敏 男 

   

２ 欠席委員は、次のとおりである。 

な し    

 

３ この会議の説明員は、次のとおりである。  

  教 育 総 務 部 長   吉 田 重 弥 

  教 育 総 務 課 長   永 島 常 民 

  学 校 適 正 配 置 課 長   赤 阪 英 明 

  学 校 教 育 課 長   松 島 繁 夫 

  教 育 セ ン タ ー 所 長   野 城 久 雄 

  学校給食課長兼北部学校給食センター所長   山 口 晃 一 

  南 部 学 校 給 食 セ ン タ ー 所 長   金 子 裕 美 

  生 涯 学 習 課 長 兼 少 年 指 導 セ ン タ ー 所 長   山 田 治 男 

  文 化 財 課 長   出 居   博 

  郷 土 博 物 館 長   山 口 明 良 

  吉澤記念美術館長兼葛生化石館長兼葛生伝承館長   関 口 一 也 

  公 民 館 管 理 課 長   大 竹 幸 子 

 

４ この会議の書記は、教育総務課総務係長 小筆重紀、総務係主査 関塚宏道で 

ある。 

  

５ 付議事件 

議案第１号 公職選挙法第１６１条第１項の規定により開催すべき個人演説 
会等のための施設の程度その他必要な使用の設備及び個人演説 
会等開催のために候補者等が納付すべき費用の額の改正につい 
て 



議案第２号 佐野市学校整備基金条例の制定について 

議案第３号 佐野市奨学金貸与条例の制定について 

議案第４号 佐野市立美術館条例施行規則の改正について 
議案第５号 佐野市立小中学校適正規模・適正配置基本計画（後期計画）の策 

定について 
議案第６号 令和元年度佐野市一般会計補正予算（第５号）（教育委員会関係部 

分） 

 

６ 議事日程 

  日程第１ 会期の決定について 

  日程第２ 会議録署名委員の指名について 

  日程第３ 前回会議録の承認について 

  日程第４ 教育長報告事項について 

日程第５ 議案第１号について 

日程第６ 議案第２号について 

日程第７ 議案第３号について 

日程第８ 議案第４号について 

日程第９ 議案第５号について 

日程第 10  議案第６号について 

 

 

７ 会議の要旨 

  午後２時００分 「開会」 

岩上教育長    開会を宣言し、日程第１の会期の決定について１日と決定し、 

         日程第２ 会議録署名委員の指名について栗﨑委員、内田委員

を指名する。 

 

 

岩上教育長    日程第３ 前回会議録の承認についてでございますが、令和元

年７月２６日の定例会会議録につきましては、すでに各委員さん

に送付してございますが、原案のとおりとすることで、ご異議ご

ざいませんか。 

           （異議なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議ありませんので、原案のとおり承認されました。 

 

岩上教育長    日程第４ 教育長報告事項について、ご説明申し上げます。 

岩上教育長    （教育長報告事項について説明） 



岩上教育長    只今の教育長報告事項について、ご質疑等はございますか。 

           （なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、日程第４の教育長報告事項を終わ

りにいたします。 

 

岩上教育長    次に、日程第５ 議案第１号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

公民館管理課長。 

公民館管理課長  （議案第１号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第１号につきましては、原案のとおり可とすることで、 

ご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第１号は、原案のとおり可決されました。 

 

岩上教育長    次に、日程第６ 議案第２号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

学校適正配置課長 

学校適正配置課長  （議案第２号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

栗﨑委員 

栗﨑委員     運用するということですけれど、具体的にどんな運用を考え 

てますか。 

岩上教育長    学校適正配置課長 

学校適正配置課長  最も有利な方法で運用するということで、基本的には定期預金

で、公金運用管理委員会、すいません名称はうろ覚えですが、委

員会がございまして、そこで基金の運用について検討して１番安

全な方法で運用しますので、定期預金で運用することになると考

えております。 

栗﨑委員     有価証券と書いてあったので、ある程度リスクが出ますのでど

うかなと思ったのですが、定期預金なら安心だと思います。 

岩上教育長    ほかにご質疑はございませんか。 



内田委員      財源のお金はどこから出てくるのですか。 

岩上教育長     学校適正配置課長  

学校適正配置課長   積立するお金ですが、毎年度決算になりますと繰越金が発生

します、その一部を積立することになります。 

岩上教育長     繰越金とは、市全体の繰越金の一部ということですね。 

売却された施設等についてのお金もここに入るのですか。 

付け加えてください。  

学校適正配置課長  財政課と協議なってまいりますが、その可能性もございます。 

岩上教育長    廃校になる学校の売却益ということです。 

学校適正配置課長  廃校になった学校を民間売却する場合、国に補助金を返還する

規定があります。ただし、このお金を基金に積み立てすれば返還

しなくてよいということになります。 

返還金をここに積み立てるということになります。 

岩上教育長    ほかにご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ほかにご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第２号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第２号は原案のとおり可決いたしました。 

 

岩上教育長    次に、日程第７ 議案第３号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育総務課長 

教育総務課長   （議案第３号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

栗﨑委員 

栗﨑委員     第１６条の免除がありますけれども、もし、払う方がずっと滞

納していて、突然亡くなられた場合どうされるんですか。 

滞納金を取らないで免除ですか。 

死亡されると、一銭も払わない可能性もあるわけでないですか、 

それを免除するのもあれなんで。 

岩上教育長    教育総務課長 

教育総務課長   基本的な考え方につきましては、連帯保証人を付けますので、 

そちらに当然請求することになります。 



         死亡以降につきましては免除になるものと考えております。 

岩上教育長    ほかにございますか。 

これまでは高校生にも奨学金がありましたが、高校生は無くな 

        りました。 

ほかにご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ほかにご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第３号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第３号は原案のとおり可決いたしました。 

 

岩上教育長    次に、日程第８ 議案第４号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

吉澤記念美術館長 

吉澤記念美術館長  （議案第４号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第４号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第４号は原案のとおり可決いたしました。 

 

岩上教育長    次に、日程第９ 議案第５号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育総務課長 

教育総務課長   （議案第５号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

         （なしの声あり） 

岩上教育長    これまで何度か、ご協議いただいたところを踏襲したという形

ですが、パブリックコメントの概況がお手元にございますので、

目を通していただいて、後ほどご意見をいただきたいと思います。 



色々な意見がございましたが、ごもっともな意見が多くござ 

いまして、慎重にこれらの意見を尊重しながら進めていくとい 

うことになろうかと思います。 

意見の概要と右側に市の考え方を載せてございますので、そ 

れらも目を通していただければ、大変ありがたいと思います。 

 

岩上教育長    特に、ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第５号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第５号は原案のとおり可決いたしました。 

 

 

岩上教育長    次に、日程第 10 議案第６号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育総務課長 

教育総務課長   （議案第６号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第６号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第６号は原案のとおり可決いたしました。 

 

 

岩上教育長    以上で、本日の議事日程は全て終了いたしましたので、令和 

元年第９回佐野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

午後２時３９分「 閉会」 

 


